

Limbah Ungu di Kali Bukit Tiara Diduga Kiriman Dari Perusahaan Yang Ada Diluar Wilayah Desa Pasir Jaya

Sopiyan Hadi - TANGERANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 16, 2021 - 13:46



TANGERANG - Pemerintah Desa Pasir Jaya melalui Dinas Lingkungan Hidup (DLH) turun langsung mengusut kasus pencemaran limbah cair berwarna Ungu kehitaman di aliran kali Perumahan Bukit Tiara Kamis, (16/12/2021).

Kepala Bidang Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan (PPKL) Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Tangerang, Sandi menjelaskan, pihaknya

bersama Kepala Desa dan Perangkat Desa Sekcam Kecamatan Cikupa telah turun langsung memeriksa lokasi diduga pembuangan limbah cair ke aliran kali Bukit Tiara

Pihaknya menduga, limbah berwarna Ungu kehitaman itu berasal dari perusahaan yang ada di wilayah luar desa pasir jaya karna ini aliran sungai dampaknya ke kali bukit tiara Sempel air sudah kita ambil nanti kita cek lab dulu insaallah dalam dua Minggu ini ada hasilnya dan nanti kita akan telusuri perusahaan apa saja yang sesuai dengan hasil lab, kita akan tindak lanjuti dan kita kasih peringatan kepada perusahaan yang membuang limbah tersebut.

Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Tangerang telah mengambil sampel air kali bukit tiara yang tercemar dan zat pewarna Ungu kehitaman tersebut.

"Tim LH sudah ambil sampel baik di air sungai maupun zat pewarna yang dibuang untuk dianalisa laboratorium," terang dia.

Dilokasi Yang sama Kepala Desa Pasir Jaya, Muhidin SPD mengatakan, Dia kembali menekankan bahwa lokasi diduga pembuang limbah cair itu adalah perusahaan yang ada diluar wilayah Desa Pasir Jaya, bukan pabrik sebagaimana yang diinformasikan ke media sosial

"Sekadar informasi bahwa kegiatan tersebut bukan pabrik atau industri. Yang ada di wilayah Desa Pasir Jaya melainkan diduga ini hanya kiriman dari luar Desa Pasir Jaya" kata Muhidin SPD



Foto tangkapan layar dari Vidio yang beredar di sosmed

Sebelumnya beredar di Medsos IG, dengan Judul Air pembuangan Limbah di daerah perumahan bukit tiara kec Cikupa.

Airnya ungu banget bahaya buat masyarakat mohon di tindak lanjuti

Dari video yang diunggah ke media sosial, terlihat air berwarna ungu kehitaman dari sepanjang kali bukit tiara